

Un Roi désarmé

En ce dernier dimanche de l'année liturgique, nous contemplons Jésus sur la croix. Autour de lui, les moqueries fusent : « Il en a sauvé d'autres, qu'il se sauve lui-même ! » Les chefs ricanent, les soldats se jouent de lui, et même l'un des malfaiteurs le provoque. Tout semble perdu, et pourtant, c'est là, dans l'impuissance et le silence, que se révèle la vraie royauté.

Sur la croix, Jésus ne répond pas à la violence par la violence. Il aime jusqu'au bout. Il pardonne, il se confie au Père, il accueille encore ceux qui se tournent vers lui et il ouvre un chemin d'Espérance à celui qui lui dit : « Jésus, souviens-toi de moi ». Cet homme ouvre son cœur et Jésus lui promet : « Aujourd'hui, tu seras avec moi dans le Paradis. » Cette parole est un trésor pour nous, elle nous rappelle que personne n'est trop loin pour être rejoint par la tendresse de Dieu.

Cet « aujourd'hui » résonne encore pour nous. Il nous rappelle que le salut n'est pas réservé aux parfaits, mais offert à tous ceux qui se tournent vers le Christ avec confiance. Notre Roi n'impose rien ; il attire par l'amour. Son trône, c'est la croix. Sa victoire, c'est la vie donnée.

En ce dimanche du Christ Roi, laissons-le régner non par la puissance, mais dans la tendresse de nos cœurs. Car c'est là que commence son Royaume - *aujourd'hui*.

Puissions-nous, nous aussi lui redire simplement : « Jésus, souviens-toi de moi ... » et entendre au fond de notre cœur sa réponse pleine de vie : « aujourd'hui tu seras avec moi. »

Joumana Semaani